



**Ce lundi 4 janvier s'est célébrée la journée mondiale du Braille. Un système d'écriture tactile encore peu connu par la plupart des personnes déficientes visuelles au Cameroun.**

Le braille est un système d'écriture tactile adapté à la pulpe de l'index qui permet aux déficients visuels d'apprendre et de s'informer. Cette année la célébration se déroule sous le thème « *Le Braille face au numérique à l'heure du coronavirus* ».

Créée en 2001 par l'Union mondiale des aveugles, la journée mondiale du Braille permet de souligner l'importance de cette écriture universelle spécialisée dans la réalisation des droits fondamentaux des personnes déficientes visuelles. COCO Bertin, le Directeur Général du Centre de Réhabilitation des Jeunes aveugles du Cameroun : « *Le braille s'écrit à l'aide d'une tablette dans laquelle vous allez introduire votre papier et vous vous servez maintenant du poinçon pour écrire. On écrit le braille de la droite vers la gauche mais on lit de de la gauche vers la droite* ». Cependant, au Cameroun très peu de déficients visuels en ont accès. « **Notre pays regorge environ 680 000 personnes déficientes visuelles. Nous avons observé que à l'arrière-pays il y a encore beaucoup de personnes qui ne connaissent pas le braille** ».

Il y a donc une urgence à se déployer pour que le braille atteigne ces nombreuses personnes et même celles dites normales.